

Modellbau Schleswig-Holstein

05. / 06.03.2011

De Modellshippers e . V. waren auch wieder in diesem Jahr zu Gast auf der Modellbau–Schleswig und haben dort ihre Schiffsmodelle und ihr Hobby präsentiert. Wir hatten unseren Stand in Halle 4, dort waren auch befreundete Schiffsmodellbauvereine untergebracht . Unsere Halle war an den beiden Tagen sehr gut besucht. Viele Besucher haben sich über unser Hobby informiert. Wir waren mit der Veranstaltung sehr zu frieden und hatten sehr viel Spaß.









